
 
Der Kreissportbund Oberberg hat eine Resolution verfasst, in der sich der Kreissportbund gegen 
die Verwendung der Sportpauschale als freie Verfügungsmasse der Kämmerer wendet. In 
Radevormwald wird die Sportpauschale zweckgerichtet für die Sportstätten verwendet. 
Außerdem stellt der Kreissportbund die Forderung, keine Nutzungsgebühren für die Sportstätten 
zu erheben. Solche Nutzungsgebühren werden in Radevormwald nicht erhoben und sind derzeit 
auch nicht geplant. Die Resolution des Kreissportbundes ist als Anlage beigefügt. 
 
 
 


